
 

 

 

令和５年２月２１日（火）  晴  Ｎｏ．３０ 

 

  

 

 

▲会長挨拶 ▲ゲスト卓話の安行英文氏 ▲髙見国際奉仕委員長 

                                                 

                                                

会長  芝本 忠雄 

 

皆さん、こんにちは。 

先週の市内３クラブ合同例会は、如何だったでしょう？ コロナ禍の影響で３年ぶりの開

催になりました。また当初１０月予定の急遽の中止に３クラブの会長で相談した結果、時

期を変更しての開催になったのですが、開催して良かったなと思いますし、久方ぶりの懇

親会で各テーブルの盛り上がりを感じました。 

また、これも３年ぶりの開催となりましたインフォーマルミーティングですが、お陰様を持

ちまして予定しておりました日程で計６回の開催を終えることが出来ました。参加戴きまし

た皆様、本当にありがとうございました。毎年の恒例行事だった訳ですが、入会３年未満

の方にとっては初めてのＩＭでしたので、食事にお酒を戴きながらの会合で普段会話出

来ていないメンバーとの交流は、非常に好評でした。大変いい機会になったのではない

かと思います。今年は来年向けて、テーマを「７０周年に向けて」と少々お堅い話になった

のですが、これまで周年を経験されてきた先輩方のお話もお聞きすることも出来ましたし、

当クラブの経験、歴史を知りえるいい機会になったと思います。 本日例会後の７０周年

準備委員会で報告したいと思います。 

 

さて、本日の例会は、今月の「平和構築と紛争予防月間」に合わせて、国際ロータリー

の取り組みに詳しく、２６８０地区ロータリー財団委員会の各役職を経験され、次年度地区

ガバナーを務められます三田ロータリークラブの安行様をお迎えしてお話を聞かせて戴

きます。 当クラブには、これまでも数回卓話にお見え戴いておりますし、私は青年会議

所当時よりの友人でもあります。 今月もポリオ撲滅の活動で、パキスタンに行かれ、帰っ

て来られたばかりです。ここにいらして戴いたと言うことは、無事の帰国をされたものと思

われます。よくぞご無事でお帰りなさい。本日は、よろしくお願い申し上げます。 

 

それから私事ではありますが、先週木曜日の１６日夜に父親が急逝致しました。 

ちょうど６回目のＩＭ終了後に入院中の病院より容態が急変したとの連絡があり、駆け付け

て最期を看取ることが出来ました。葬儀は１９日の日曜日に近親者と１８０人の社員全員

により合同葬にて滞りなく終えております。昭和３７年木村の自宅で精米所創業以来６０

  

 

 

 会長の時間 



年、ご近所の方々にご迷惑をお掛けしながら、皆様方にお助け戴き続けた生前のご厚誼

に衷心より感謝申し上げます。 

例会時でのご通知となり大変申し訳ございません。寛容に受け止めて戴きたいと思いま

す。 

 

以上で会長の時間を終わらせて戴きます。 

本日もよろしくお願い申し上げます。 

 

                                                

１） ＢＯＸにハイライトよねやま、定款細則についての資料を入れております。 

２） ロータリー囲碁同好会より「第２１回ロータリー全国囲碁大会」のご案内、神戸西ＲＣ

より、第４５回ロータリー少年少女キャンプのご案内を回覧します。参加ご希望の方

は加古川ＲＣ事務局までお知らせください。 

３） 本日例会終了後､４階特別会議室に於いて第２回７０周年準備委員会を開催しま

す。 

 

                       

省                   略 ☺ 今日はお世話になります！ 

 省 略 ☺ ２６８０地区ガバナーエレクト安行英文様をお迎えした喜び。卓
話よろしくお願い申し上げます。 

 省 略 ☺ 皆様のお陰様をもちまして、計６回のインフォーマルミーティン
グ無事終えました。ありがとうございました。 

 省 略 ☺ 先週の３クラブ合同例会への出席ありがとうございました。 

 省 略 ☺ ２６８０地区国際奉仕委員会委員長安行英文様をお迎えして。 

 省 略 ☺ 安行さん今日は遠い所からご苦労様です。ありがとうございまし
た。 

 省 略 ☺ 地区国際奉仕委員長安行英文様ようこそいらっしゃいました。 

 省 略 ☺ 安行様、お久しぶりです。JC 時代がなつかしいですね。本日楽

しみにしております。 

 省 略 ☺ オークラサービス新本社が完成しました！ 

 省 略 ☺ 息子が英国から帰国、日本人はエライなァ～、皆んなマスクして
る！英国では誰もマスクしてないそうです。 

 省 略 ☺ 写真ありがとうございます。 

 省 略 ☺ 王さんが例会に出席された喜び。 

 省 略 ☺ 安行委員長、ようこそ加古川へお越しくださいました。本日の卓
話よろしくお願い致します。 

 省 略 ☺ ２/７欠席すみませんでした。 

 省 略 ☺ テーブルの花いただきます。 

以上１５件 \37,000- 

  本年度累計\1,371,000- 

 

 

☆ 今 週 会員数 70名 出席 38名 出席免除 14名 欠席 18名   

☆ 欠 席 者 省略 

 

 幹事報告 

ニコニコ 

 出席委員会 



☆ 前 々 週 会員数 70名 出席 44名 出席免除 15名 欠席 11名   

☆ ゲ ス ト 地区国際奉仕委員会 委員長 安行英文氏（三田ＲＣ） 

米山奨学生 王 宵様 

  
 

  例会場当番 

 ２月２８日(火) 田邊､正木 

 ３月 ７日(火) 橋本､前川容 

 

 

 

    

 

 
 
2 月 6 日にトルコとシリアを襲った壊滅的な地震では、数万人の死者が出ており、何千もの

家屋や建造物が倒壊し、冬の寒さの中で大勢の人が住む場所を失っています。 
 
このような悲惨な状況を受け、世界中のロータリー会員が直ちに支援に乗り出しています。

ジェニファー・ジョーンズ RI 会長は、被災地と連絡を取りあって対応を開始し、被災地のガ

バナーが災害救援補助金を申請するよう、またロータリーによる支援を広げるために現地で

の救援活動について情報を提供するよう呼びかけました。 
 
ロータリー財団管理委員会は、現時点から 3月 31日までにトルコ・シリア災害救援基金に寄

せられたすべての寄付を、今回の地震の被災者救援プロジェクトの支援に使用することを決

定しました。管理委員会はさらに、この地震で被災したロータリー地区が災害救援補助金を

通じて 125,000 ドル以上を利用できるようにしました。 
 
ロータリーのプロジェクトのパートナーであるシェルターボックスも、被災地のニーズと対応方

法を調べるため、現地に緊急対応チームを派遣しました。このチームがロータリー地区のリ

ーダーと連絡を取り合っています。ロータリーの奉仕のパートナーであるハビタット・フォー・ヒ

ューマニティ・インターナショナルも現地での対応にあたっています。被災地への支援方法

について多くのロータリー会員から問い合わせが寄せられています。最も効果の高い支援

方法は以下の通りです： 
 
・トルコ・シリア災害救援基金に寄付する。ご寄付は、大きなニーズのある被災地でのクラブ

と地区による救援・復興支援活動に役立てられます。基金の資金は、災害救援補助金を

通じて被災地に支給されます。災害救援基金へのご寄付は、現金寄付と地区財団活動資

金（DDF）で受け付けています。 

・現地での活動を支援する。クラブと地区による現地での救援・支援活動について情報が入

りつつあり、ロータリーとしての支援方法について情報を提供していきます。支援をご希望

の方は、現地のロータリー会員と直接協力してこれらのプロジェクトをご支援いただけます。

現地での救援活動の情報を公開したい場合は、relief@rotary.org までご連絡ください。 

2023年 2月 9日 

本日２月２１日(火) ２月２８日(火) ３月７日(火) ３月１４日(火) 

フォーラム・ゲスト卓話 

「国際平和の 

あり方について」 

地区 国際奉仕委員会 

委員長 安行 英文氏 

国際奉仕委員会担当 

卓話 

｢情報革命と新聞｣ 

坂本担当 

ゲスト卓話 

「環境よもやま話」 

(株) 一成 

代表取締役 

木下 一成氏 

クラブ協議会 

地区大会後 

 親睦活動委員会 

 プログラム委員会 

トルコ・シリア地震被災地でのロータリーの対応 



  

 

 

 

城
じょう

 守
まもる

 氏 
（姫路ロータリークラブ） 
 
生年月日   １９５６年７月１７日 

学    歴   １９７９年３月 京都産業大学 法学部 卒業  

勤 務 先   (株)昭和フォークリフト  代表取締役 
 
 職  歴 

１９７９年 ４月 ㈱ヤナセ 入社 

１９８１年１０月 日本ビジネスコンピューター㈱ 入社 

１９８３年 ４月 昭和重車輌整備㈱ 入社 

１９９５年 ７月       同社       代表取締役就任（現在に至る） 

１９９８年 ４月 ㈱昭和フォークリフト 代表取締役就任（現在に至る） 
 

 関係団体略歴  

(一社)加古川青年会議所 副理事長（１９９４年度）  

姫路商工会議所 青年部 会長（２００４年度）  

姫路商工会議所 議員（２０１８年～現在） 

(公社)建設荷役車両安全技術協会兵庫県支部  理事（２００８年～現在） 
 

 ロータリー 歴 

＜クラブ関係＞ 

所      属   国際ロータリー第２６８０地区 姫路ロータリークラブ  

入会年月日   ２００８年３月１１日 

職 業 分 類   フォークリフト販売 
 
２０１６－１７年度 幹事 

２０１８－１９年度 理事（青少年奉仕委員長） 

２０１８－２０年度 三木明ＲＩ理事事務局 委員 

２０１８－１９年度 第４７回ロータリー研究会実行委員会 会場運営全体統括委員長 

２０１９－２０年度 第４８回ロータリー研究会実行委員会 会場運営全体統括委員長 

２０１９－２０年度 理事（クラブ奉仕委員長・社会奉仕委員長・危機管理委員長を兼任） 

２０２０－２１年度 会長 

２０２２－２３年度 監査 
 
＜地区関係＞ 

２０１３－１６年度 クラブ奉仕委員会 副委員長 

２０１７－１８年度 クラブ管理運営委員会 副委員長 

２０１８－１９年度 クラブ管理運営・サポート小委員会 委員長 

２０１８－２０年度 クラブ管理運営委員会 委員長 

２０２１－２３年度 環境の保護小委員会 委員長 

２０２２－２３年度 西播第一グループ ガバナー補佐  

ロータリー財団委員会 副委員長 
 
＜その他＞ 

ポール･ハリス･ソサエティ、マルチプル･ポール･ハリス･フェロー(7 回)、米山功労者(５回) 

２０２５-２６年度ガバナー決定のお知らせ 

 

２０２５-２６年度ガバナー 略歴 

 

２０２５-２６年度ガバナー 城 守 会員（姫路ＲＣ） 

 


